



INFORMATION PRESSE
Clermont-Ferrand, le 27 avril 2015

Michelin partage avec les médias son nouveau Web Magazine Moto GP

Des textes personnalisables en plusieurs langues et des photos libres de droits, disponibles sur le site de partage : <http://mediaevent.michelin.com>

Michelin développe actuellement les futurs pneumatiques du MotoGP où, après sept ans d'absence, il reviendra en 2016. Il s'agit d'une discipline très technologique qui a déjà permis à la firme clermontoise de se construire une forte réputation et un vaste palmarès au cours de son histoire. Et pendant que les ingénieurs de Michelin Motorsport et ses équipages partenaires travaillent d'arrache-pied sur le développement de la nouvelle gamme de pneus, Michelin a décidé d'organiser plusieurs reportages thématiques, sous la forme du nouveau Web Magazine « Back to MotoGP ».

Quatorze sujets sont au programme. Ils seront publiés sur michelinmotorsport.com, relayé sur motoracinglive.com et mis à la disposition de tous les médias sur le site <http://mediaevent.michelin.com>, selon le calendrier suivant :

- #1 et 2 > 13 avril 2015
- #3 > 27 avril 2015
- #4 > 7 mai 2015
- #5 > 21 mai 2015
- #6 > 4 juin 2015
- #7 > 25 juin 2015
- #8 > 16 juillet 2015
- #9 > 3 septembre 2015
- #10 > 17 septembre 2015
- #11 > 1 octobre 2015
- #12 > 15 octobre 2015
- #13 > 29 octobre 2015
- #14 > 12 novembre 2015

« A travers ce nouveau Web Magazine, Michelin souhaite partager avec les passionnés, via les médias, des sujets de l'histoire, du présent et du futur du MotoGP, une discipline qui nous tient particulièrement à cœur et qui nous a permis de nous illustrer au plus haut niveau. Revenir après sept ans d'absence dans une discipline où Bibendum a coiffé 26 couronnes de Champion du Monde et compte 360 victoires, est à la fois une grande émotion et le signe d'un fort engagement des équipes de Michelin Motorsport.

*Le nouveau Web Magazine est aussi un moyen privilégié pour les spécialistes et les passionnés de sports mécaniques d'accéder aux coulisses du retour de Michelin en MotoGP », déclare **Pascal Couasnon**, le directeur de Michelin Motorsport.*